

Crecida de estero inundó casas y dejó sin agua por cerca de 10 horas a Quemchi

Municipio y Bomberos trabajaron en las emergencias que igual afectaron a caminos.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl



MAQUINARIA TRABAJANDO EN EL ESTERO SANGRA.

Quemchi fue la comuna que concentró la mayor cantidad de emergencias producto del sistema frontal que afectó a la provincia en los últimos días. La crecida del estero Sangra dejó viviendas inundadas y obligó al corte del suministro de agua potable en el sector urbano, mientras que hubo complicaciones en algunos caminos rurales.

Según la estación agrometeorológica del Instituto de Investigaciones Agropecuarias (INIA) ubicada en Butalcura, en Dalcahue, entre el jueves y el sábado precipitaron 131,1 milímetros.

Fue la lluvia la que efectivamente generó las mayores complicaciones en Quemchi, ya que debido a la crecida del estero Sangra se inundaron dos viviendas, afectando a seis personas, según información proporcionada por el municipio.

En el lugar trabajaron unidades de la Oficina de Emergencia y de Operacio-

nes del consistorio, así como voluntarios de la Primera Compañía del Cuerpo de Bomberos de Quemchi para evitar que el agua se propagara a otros hogares.

Junto con ello, debido a la turbiedad y desechos acumulados en el caudal que abastece la planta de agua potable, se realizó el corte del suministro en toda la red, el que se extendió por cerca de 10 horas, retornando el servicio la mañana de ayer.

Desde el municipio se informó que "el alcalde Luis Macías y personal municipal, junto a Cuerpo de Bomberos de Quemchi, se constituyeron en el lugar monitoreando esta situación, junto con asistir a las viviendas afectadas por este frente de mal tiempo".

Alfonso Ulloa, comandante de la institución bomberil, indicó que "a nosotros nos despacharon por un desborde del estero Sangra, informando que eran 4 casas

131,1

milímetros cayeron del jueves a ayer en la estación agrometeorológica de Butalcura.

afectadas, apoyamos en poder limpiar las tuberías por donde pasa el río debajo de las calles y también hicimos extracción de agua con motobomba, para así ayudar a la bajada del caudal".

El oficial acotó que "después en reconocimiento se logró detectar que fue solo una casa afectada de dos adultos mayores que viven en ese sector, y en su momento también fue afectada la planta de agua potable que está al costado por el desborde del río y que dejó de funcionar durante la tarde-noche (del viernes)".

Por cerca de dos horas y media se extendió el trabajo



CUATRO CASAS CORRÍAN RIESGO DE INUNDACIÓN EN QUEMCHI DEBIDO A LAS LLUVIAS.

de una decena de voluntarios en el lugar para apoyar las labores de extracción de agua desde el cauce del río.

"También tuvimos una anegación de calle en la población Ilusión y Esperanza donde se realizó un trabajo similar", relató el comandante, sumando que eso se produjo más temprano que lo ocurrido con el Sangra.

EN MONTEMAR

El frente también generó el corte de camino en el sector cruce Montemar Alto hacia Montemar El Valle debido a desprendimiento de material, dejando al descubierto



CAMINO RURAL COLAPSÓ DEJANDO AL DESCUBIERTO ALCANTARILLA.

una alcantarilla, por lo que el tránsito se desvió al cruce Montemar Bajo.

También debido a la intensa lluvia de la jornada del viernes se produjo el desprendimiento de material

en el puente Los Molinos.

En el resto de Chiloé se reportaron algunas voladuras de techumbre en Ancud y la subida de marea llegando hasta predios en Putemún, Castro. ☺